

Ida Gillesberger wurde 2007 in Linz geboren. Mit 7 Jahren erhielt sie ihren ersten Violinunterricht an der Musikschule Linz bei Marcus Wall, und seit Oktober 2022 studiert sie am Precollege der Universität Mozarteum Salzburg bei Anneliese-Clara Gahl. Sie ist mehrfache Gold-Preisträgerin des Wettbewerbs Prima la Musica, u.a. mit voller Punktezahl, und erhielt einen ersten Preis bei der 19th International Ars Nova Music Competition 2024 in Triest. 2022 wurde ihr das Ratzenböck Stipendium verliehen. Neben dem Teilhaben an nationalen und internationalen Meisterkursen und Sommerakademien sammelt Ida Orchestererfahrungen als Konzertmeisterin des Upper Austrian Sinfonietta, ist Mitglied des Kammerensembles Bella Musica (Mozarteum), spielt in dem oberösterreichischen Jugendsinfonieorchester und dem MATRIX Orchester des Dirigenten und Geiger Emmanuel Tjeknavorian. Zurzeit besucht sie das Musikgymnasium Linz.